

理研会報

行
理研会報部
事務局

成田市中央町9丁目内4枚
成田市中央町9丁目内4枚

しょく協力の程をお願い申し上げ
ます。

つてあります。
会員各位の一勝利・一活躍を祈
て特選すべし」とは、千教研の理
科教育研究発表大会が、十一日に
四街道小中を会場にもたれること

あります。新たに開催され
る新規の理科学習の成績をむかわ
らはどうしたらよいか」

研究テーマ「ひとりある年の
生活」と題して、新しい學習指導の展開も目前に迫
ります。

だれーと

なを一層の二協力を 部長穴澤鉢治

理科どじう教科はどうも先生方
にそらわれて困る。

ひとつ、今後は、実験をやって
いる機器を見ながら無条件でほめよ
うではないか。ほめ方の研究をし
ようじやないか。

昭和二十三年に初めて理科研究
部に入った頃はこんな事を言われ
たことを思い出します。

夏の暑い最中、アイスキヤンデ
ーをじやびりながら書いた「ロー
カルアラン」時代。

バトンを渡して 前研究部長藤崎正雄

理学法の台帳に頭をひねった時
代、今のように立派な先生方が整
つた教育条件の中で、すばらしい
学習指導をしてじられるなどは當
時は夢にも考えられぬ時代でした。

現に出多い数々の先生が教職を
去られて行かれてしましました。
そして、今回ばかり私も私如
き者が部長の大任を与えられたの
であります。

立派な先生、個性豊かな先生等
を思ひつかべる時、私知り非力
な者が伝統と名誉ある研究部を充
分に運営していくか心配であります。

幸いに、副部長に 中村欽哉氏

飛田吉男氏、幹事に 平山正一氏
佐藤至納氏を迎えてあります。
私が非力でもこれらの人々は何
れも有能な士であります。さらに
各部会には、それぞれの地域の工
業パートが部長としておられ、
教研・工農・理研センター、

理学会は熟練した人を構成してお
りますので、各位の指導助言を得
て、なんとか名を汚さるじように
努力いたします所存であります。研究
部員各位におかれましても、よろ
ぞじやびりながら書きたい所と
おは山標しております。

昭和二十九年（金） 明日 十月
四街道小・中学校
本年度の行事計画

五理研会報の発刊
六千教研理研究発表大会
明日本年度の新役員

七理研会報の開催
八四街道小中を会場にもたれること
九四年度の新役員

十理研会報の開催
十一四年度の新役員

研究会は、児童生徒の科学工芸工作
及び論文・標本
研究会は、各部会を中心として研究
をすすめて提案する。
三研究学校への協力
印教連指定研究学校、白井第一
小学校
顧問 飯田 和革（山武所長）
副部長 中村 欽哉（久住一中）
飛田 吉男（東洋小）
方に向かって話すときにはと思ふ。昭
和四十三年三月に出版いたしました
「植物栽培の手引き」を、教科
書と指導内容を考慮いたしまして
改訂版を出版させていたのも今思
おなじく、各理科学習と中心
にして「理科の好きな子ども」を
つくりあげた結果がみられたこと
にとどめ、なお一層の結束を必要
とする。千教研理研究発表大会
一部会部長岩本 一郎（部長）
二・湯澤 義（成田中）
三・牧野 隆（印西中）
四・林 謙雄（八街中）
五・佐藤 幸平（成田中）
古谷 弘（根岸小）
五味 建（酒々井中）
柏原 寿（高麗小）
竹田 鹿雄（茎原小）
手塚 重夫（北辺田中）
藤崎 正雄（成田中）
柏原 寿（高麗小）
因木 駿夫（南都中）
国市（千代田中）
二・湯澤 義（成田中）
由づけたりして、探査的石研展と
いうべきものである。

昨年度は県理科学作品展において
二点も特別賞に輝いたのも、各学
校、各教室での理科学習の充実を
物語っているといつても過言では
ありません。これからも研究部の
運営をしていくか心配であります。

研究の成果の裏付けのあったこと
ひとつないであります。
研究部どじたしましても、先生
が研究部の運営をしていくか心配
であります。
幸いに、副部長に 中村欽哉氏
が、研究部どじたしましても、先生
が研究部の運営をしていくか心配
であります。
幸いに、副部長に 中村欽哉氏
が、研究部どじたしましても、先生
が研究部の運営をしていくか心配
であります。

研究部どじたしましても、先生
が研究部の運営をしていくか心配
であります。
幸いに、副部長に 中村欽哉氏
が、研究部どじたしましても、先生
が研究部の運営をしていくか心配
であります。
幸いに、副部長に 中村欽哉氏
が、研究部どじたしましても、先生
が研究部の運営をしていくか心配
であります。
幸いに、副部長に 中村欽哉氏
が、研究部どじたしましても、先生
が研究部の運営をしていくか心配
であります。